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意見募集の結果を
お知らせします
　高山駅西地区で予定している総合交流センターの整備計画案につい
て、２回にわたって市民のみなさんに計画内容をお知らせし、ご意見を
募集してきました。その結果、296通（７月／37通、11・12月／259通）
もの貴重なご意見をお寄せいただきました。今回、いただいたご意見を
取りまとめましたのでその概要についてお知らせします。
　市では今後、意見募集の結果を踏まえ、さらに検討を進めていきます。
（掲載の意見は11月1日～12月31日の意見募集での意見です）

総合交流センター整備案

●交流施設についての意見●
◆意見数　193件
◆意見内容
●計画の推進を求める意見（69件）
・利便性の良い駅西地区に早期建設を望む
・市民文化会館や福祉センターの補完施設として必要
・子どもや高齢者などの仲間づくりの場が必要　など
●施設内容の変更を求める意見（14件）
・規模の縮小
・子ども用スペースの充実
・屋上緑化は必要ない　など
●コストを危惧する意見（36件）
・初期投資や維持管理費が多額に必要な施設を市が整
備すべきではない

・赤字経営になるのではないか
・「箱物」は必要ない　など
●市有施設などの利用を求める意見（43件）
・既存施設（市民文化会館、福祉センター、飛驒・世界生
活文化センターなど）の有効利用　など
●整備場所を不満とする意見（6件）
・支所地域（中心地以外）の住民にとっては利用しづら
い

・駅西地区は一等地であり公共施設は必要ない　など
●その他の意見（25件）
・ホテルや民間施設、空事務所の活用
・市民全員が利用できる施設を考えるべき　など

●健康増進施設についての意見●
◆意見数　258件
◆意見内容
●計画の推進を求める意見（89件）
・利便性の良い駅西地区に早期建設を望む
・健康状態に応じた通年利用できる施設の整備　など
●施設内容の変更を求める意見（55件）
・サウナと水風呂を追加してほしい
・プールがあればよい（トレーニング室は必要ない）
・プールは25㍍でなく20㍍で十分　など
●整備場所の変更を求める意見（13件）
・焼却場と併設し熱利用をしてはどうか
・駅西だけでなく市内各地に必要なのでは　など
●コストを危惧する意見（31件）
・一部の利用者のために多額の税金投入は許されない
・クアアルプが経営していけなかったことを考慮すべ
き　など
●民間施設の利用を求める意見（24件）
・民間施設に市が補助して市民が利用しやすくすれ
ば、今のままで十分ではないか　など
●市有施設などの利用を求める意見（22件）
・既存施設（市民文化会館、ビッグアリーナなど）の有
効利用　など
●整備場所を不満とする意見（10件）
・使い場の良い一等地に一部の人しか使わないような
建物は造るべきではない

・遠方の方は運転できる方ばかりではない　など
●その他の意見（14件）
・地域巡回型の健康福祉コーディネーターおよびイン
ストラクターの増強による市民サービスの向上　な
ど

この他に、７月の意見募集では「整備案」と「活用
方法」に対する意見、11・12月の意見募集では自由
意見として、駐車場の整備、デイサービスや介護施
設の整備、火葬場の整備、企業・大学の誘致や大型施
設の整備、高山駅東西自由通路の整備などを求める
意見をいただいております。
多数のご意見をお寄せいただき、誠にありがとう
ございました。

●意見の詳細はこちらで
２回にわたる意見募集でお寄せいただきましたご意
見は、その内容を市ホームページ、また下記の閲覧場所
で公表しています。ぜひご覧ください。
《閲覧場所》
①駅周辺整備課（市役所３階）、健康推進課（保健センタ
ー１階）、市民コーナー（市役所１階）②各支所地域振興
課③市図書館「煥章館」、市民文化会館、ビッグアリー
ナ、女性青少年会館（いずれも開館時間）

問合先 駅周辺整備課　　35-3180


